



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 243

09 de julio de 2020

7 de cada 10 ecuatorianos volverá a viajar en grupo según estudio sobre el turismo pos-covid-19

Buena parte de los ecuatorianos antes de la pandemia viajaban con su familia, de acuerdo con una encuesta realizada esa tendencia no variará, 7 de cada 10 personas de 35 a 65 años viajaba y seguirá viajando con sus familias, el ecuatoriano prefiere el ocio grupal, solo 1 de cada 10 ecuatorianos piensa viajar solo, eso lo determinó la investigación realizada por la Universidad Central del Ecuador (UCE), Universidad Internacional del Ecuador (UIDE), la Federación de Cámaras de Turismo (Fenacaptur) y la Cámara de Turismo de Pichincha (Captur), recopilada en el documento técnico "Cuando los ecuatorianos volvamos a viajar", una investigación realizada sobre el futuro comportamiento de la demanda turística post covid-19.

Los datos del estudio se presentaron en una charla virtual realizada por la carrera de turismo de la Universidad Central del Ecuador, en la que participaron Iván López de Fenacaptur, Carlos Garrido de UIDE, Edison Molina y Enrique Cabanilla, docentes de UCE.

El estudio revela que 4 de cada 10 personas buscan viajar en un lapso de hasta 3 meses, y lo harán como destino preferido a las playas de Esmeraldas y Manabí, es decir se mantiene la predilección a la hora de elegir destinos para viajar. En cambio 3 de cada 10 preferirán los paisajes de la sierra ecuatoriana.

En la investigación se observa que el 41% tiene como primera opción realizar turismo de sol y playa; y el 28% como segunda elección los destinos ecoturísticos y de montaña. Solo 1 de cada 7 personas quieren viajar al exterior.

Según los expertos en turismo, los grupos de la población que más interés muestran en viajar son las familias, parejas y las personas mayores de 65 años de edad, pese a que se encuentran dentro del grupo de riesgo. Pero también se resalta que 5 de cada 10 personas no realizará ningún viaje turístico en el 2020. Y que 1 de cada 40 personas encuestadas ha decidido ya no viajar.

Molina destacó que el rol de la academia es la investigación y en estos momentos de pandemia se ha demostrado su importancia en distintas áreas, en función de conocer las realidades. La universidad debe ser el lugar para producir estadísticas claras sobre la crisis que se está atravesando. López destacó que el sector turístico puede tomar decisiones sobre la base de la información certera que le entrega la investigación realizada.

En la charla se resaltó que Ecuador tiene un gran reto para reactivar el sector turístico que ha sido uno de los más golpeados con la crisis sanitaria y al cual no han dado soluciones desde el Gobierno Nacional. Los protocolos para reactivar el turismo están en mesas de trabajo que tienen el tiempo encima pues se anunció que 60 playas podrán recibir turistas el próximo 15 de julio, un dato importante indicado en el conversatorio es que, según el estudio, el feriado de noviembre será el más importante para el sector en el año 2020. **J.S**